

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA JENIS POLA ASUH DENGAN TIPE KEPERIBADIAN PADA MAHASISWA UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by Yunita Tri Utami

Subject : JENIS POLA ASUH
TIPE KEPERIBADIAN

Subject Alt : JENIS POLA ASUH
TIPE KEPERIBADIAN

Keyword : jenis pola asuh; tipe kepribadian; mahasiswa;

Description :

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif, yang bersifat studi korelasional. Korelasi antara jenis pola asuh dengan tipe kepribadian menggunakan Koefisiensi Korelasi Kontingensi untuk mengetahui hubungan jenis pola asuh dengan kepribadian. Dimana pola asuh authoritative, authoritarian, dan permissive sebagai variabel pertama dan tipe kepribadian sebagai variabel kedua. Teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu purposive random sampling, dan sampel penelitiannya adalah mahasiswa/i Universitas Esa Unggul yang berjumlah 155. Sedangkan pengumpulan data pada penelitian ini dilakukan dengan menggunakan kuesioner persepsi pola asuh yang disusun berdasarkan teori Baumrind dan kepribadian yang mengacu pada teori McCrae dan Costa.

Dari hasil perhitungan Z-Score, jenis pola asuh authoritative merupakan pola asuh yang paling banyak dipersepsi oleh 59 mahasiswa dan tipe kepribadian yang paling dominan yaitu tipe kepribadian neuroticism dan openness yang sama-sama terdiri dari 38 mahasiswa. Berdasarkan hasil crosstab diketahui bahwa mahasiswa usia 20-22 tahun, berjenis kelamin laki-laki dan perempuan, mahasiswa fakultas ekonomi, dan anak sulung, merupakan sampel yang paling banyak mempersepsikan pola asuh authoritative. Kemudian pada tipe kepribadian, mahasiswa usia 20-22 tahun banyak yang bertipe kepribadian neuroticism, mahasiswa berjenis kelamin perempuan banyak bertipe kepribadian openness, mahasiswa fakultas komunikasi memiliki jumlah terbesar pada tipe kepribadian neuroticism, dan mahasiswa yang merupakan anak tengah paling banyak bertipe kepribadian openness.

Sedangkan, hasil analisis korelasi kontingensi diperoleh koefisien korelasi (r) 0,264 dengan signifikansi (p) ,001 dimana $p < 0,005$ dengan demikian hipotesis menyatakan terdapat hubungan yang rendah antara jenis pola asuh dengan tipe kepribadian.

Date Create : 16/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2007-71-018

Collection : 2007-71-018

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor